

Rusia suspende memorando de cooperación con EE.UU. en Siria



Moscú, 19 jun (RHC) Rusia suspendió a partir de este lunes el memorando de cooperación con Estados Unidos para evitar incidentes aéreos en Siria y advirtió sobre el seguimiento de aviones de la coalición internacional.

El Ministerio ruso de Defensa (Mindef) exigió una investigación sobre el derribo la víspera de un caza de la fuerza aérea siria sobre la provincia de Raqqa.

En un comunicado, esa cartera aseguró que las aeronaves de la coalición liderada por el país nortño serán seguidos como objetivos por los sistemas antiaéreos rusos.

Moscú mantiene desplegadas en sus bases en Siria varias baterías de los complejos antimisiles, con un amplio radio de acción y alcance superior a los 400 kilómetros de longitud.

La aeronave fue destruida por aviones de la coalición internacional de casi 60 países, dirigida por Washington tras supuestas acciones contra los terroristas.



Radio Habana Cuba